

LO REPORTAN GRAVE

# APUÑALAN A HOMBRE EN EJIDO CENTINELA

EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Gravemente herido fue ingresado a la Clínica 79 del Seguro Social un hombre que recibió una puñalada en el abdomen en el ejido El Centinela.

La víctima fue identificada como Jesús René

Hasta ahora se desconoce el motivo de la agresión y la identidad de la persona que lo atacó

Espinoza Macías, quien la noche del martes fue llevado por familiares al hospital. Ante la gravedad de la lesión, más tarde fue tras-

ladado a la Clínica II del IMSS, donde permanece bajo observación médica y con estado de salud reservado, en espera de determinar si algún órgano vital resultó afectado.

Hasta ahora se desconoce el motivo de la agresión y la identidad de la persona que lo atacó. Elementos de la Agencia de Investi-



Se encuentra grave hombre apuñalado en el ejido El Centinela.

gación Criminal de la Fiscalía General de Justicia iniciaron las indagatorias

correspondientes y trabajan en la obtención de información de familiares y

testigos, mientras esperan la declaración del lesionado.

# LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 18 de Septiembre de 2025

Año XXXVIII No. 13,970  
Piedras Negras, Coahuila

“NO LE VEO NADA DE MALO”

# Habilitó Jacobo cantina en balcón de presidencia



DICEN HABRÁ REEMBOLSO

## Costaría 700 mil pesos fallido show de drones

El evento se volvió tendencia a nivel nacional por la falla de los equipos



EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El alcalde Jacobo Rodríguez informó que la empresa Space Drone Show regresará al Municipio la cantidad de 700 mil pesos, como lo establece el contrato en caso de fallas en el servicio, tras el fracaso del espectáculo de drones la noche del 15 de septiembre.

Durante su conferencia matutina, el edil confirmó que la compañía asumió la responsabilidad por lo ocurrido y, además del reembolso, se comprometió a ofrecer un nuevo show “en grande” en una fecha posterior aún por definir.

“Se va a regresar el dinero, son 700 mil pesos, y la empresa también se com-

prometió a volver con un espectáculo a la altura”, señaló Rodríguez González, al referirse a lo que sería uno de los principales atractivos durante los festejos patrios.

El evento se volvió tendencia a nivel nacional tras la interrupción del show de luces, pero el alcalde minimizó el impacto social: “De nueva cuenta Piedras Negras se volvió viral, pero no tenemos quejas en redes sociales”, aseguró.

Aunque el fallido espectáculo generó comentarios y memes en plataformas digitales, Rodríguez descartó que existiera una reacción negativa generalizada por parte de la ciudadanía.

“También en las instalaciones de presidencia hubo alcohol...a petición de los artistas”

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Jacobo Rodríguez restó importancia este miércoles a la polémica generada por el consumo de bebidas alcohólicas dentro de las instalaciones de la Presidencia Municipal durante la noche del Grito de Independencia, al asegurar que se trató de una reunión privada con empresarios y funcionarios, en un “ambiente controlado”.

“Fue una invitación que se hizo a diferentes empre-



El edil enfrentó críticas en redes sociales luego de que se difundieran imágenes del festejo en el balcón oficial.

sarios, funcionarios también del gobierno. Sí, hubo bebidas alcohólicas. No lo veo nada de malo. Estábamos ahí disfrutando de la noche”, declaró el edil tras ser cuestionado por repor-

teros sobre las imágenes que circularon en redes sociales, donde se le observa junto a otros invitados en el balcón oficial con vasos en mano.

Rodríguez enfatizó que el alcohol consumido no

fue adquirido con recursos públicos: “El alcohol que se consumió fue con recurso propio, entonces no le veo nada de malo”, reiteró.

LOCAL / PÁG. 2



## Fortalecemos la educación y el desarrollo de Coahuila

Desde Juárez, El Gobernador de Coahuila detonó el programa estatal de Entrega de Mobiliario a Escuelas de Educación Básica y puso en marcha Obras Sociales en Progreso, Escobedo y Abasolo



có la propuesta como una medida que “le quiere quitar sus ahorros a los ciudadanos”, al considerar que afecta directamente a quienes deciden guardar e invertir su dinero en el sistema bancario formal.

“Morena ya había in-

tentado subir este impuesto en la legislatura pasada al 0.9%. En ese entonces lo bajamos a tribuna a 0.5%. Hoy vuelven a la carga, proponiendo un incremento de casi el 100% respecto a la tasa vigente”. LOCAL / PÁG. 2

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



EN LA LEY DE REGULACIÓN

## Aprueban reformas a la venta de alcohol

HILDA SEVILLA / LA VOZ

ALTILLO, COAH. - Para fortalecer las acciones de prevención del delito y garantizar mayor seguridad en el estado, el Congreso de Coahuila aprobó una reforma a la Ley para la Regulación de la Venta y Consumo de Alcohol, que obligará a los establecimientos que comercializan bebidas alcohólicas a entregar una lista de su personal a la Secretaría de Seguridad Pública y a la Fiscalía General del Estado, incluyendo copia

de su identificación oficial. El Diputado Álvaro Moreira Valdés, del PRI, promotor de la iniciativa, aseguró que esta medida forma parte de una estrategia integral de seguridad que ha permitido a Coahuila posicionarse entre los estados más seguros del país y mantener la confianza de la ciudadanía.

LOCAL / PÁG. 2

MEDIDA AHUYENTARÁ INVERSIONES

## En contra Jericó de impuesto al ahorro

HILDA SEVILLA / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - La propuesta del partido Morena para el Paquete Económico 2026 ha generado fuertes críticas, luego de que se planteara aumentar la retención del ISR

a los intereses bancarios sobre los ahorros, pasando del 0.4% actual al 0.9%, según lo establecido en el artículo 24 del proyecto de Ley de Ingresos presentado por la Presidencia de la República.

El diputado federal Jericó Abramo Masso califi-